

TEXTILE: Inauguration de la Cité internationale de la Tapisserie en Corrèze

Le président de la République, François Hollande, a inauguré ce dimanche 10 juillet, la Cité internationale de la Tapisserie, fer de lance du renouveau du tissage comme vecteur artistique. Cette Cité internationale de la Tapisserie se trouve à Aubusson (Corrèze). L'Etat a subventionné le projet à hauteur de trois millions d'euros. Installée au sein de l'ancienne Ecole des Arts décoratifs, la Cité s'étend sur près de 5.000 m², avec des volumes d'envergure permettant d'accueillir des oeuvres allant jusqu'à six mètres de haut. Il a fallu un investissement de 8,5 millions d'euros pour financer l'ensemble du projet.

www.cite-tapisserie.fr